

OPINI PUBLIK

Pangdam V/Brw Kunjungi Kodim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

Jan 8, 2025 - 20:14



JEMBER - Bertempat di Makodim 0824/Jember pada Rabu 08/09/2025 dilaksanakan kunjungan Pangdam V/Brw Mayjen TNI Rudy Saladin didampingi Ny. Vera Rudy Saladin, Staf Ahli Pangdam V/Brw dan para Asisten.



Rombongan Pangdam V/Brw tiba di Makodim 0824/Jember langsung menerima Laporan dari Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, selanjutnya menerima penyambutan dari Bupati Jember diwakili Sekda Arief Tjahyono, Wakil Ketua DPRD Jember, Danbrigif 9/K Kolonel Inf La Ode M Nurdin, Kejari Jember Ikhwan Efendi, Ketua Pengadilan Budiansyah, Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi serta para Dansat TNI dan pejabat terkait lainnya.

Usai memberikan bea siswa bagi putra-putri anggota Pangdam V/Brw Didampingi Ibu dan Staf Ahli Pangdam V/Brw serta para Asisten, melaksanakan ramah tamah dengan Forkopimda dan Tamu Undangan di Aula Kecil Kodim 0824/Jember.

Pada kesempatan ramah tamah tersebut, saat memberi arahannya dihadapan Dandim 0824/Jember dan tamu undangan, Pangdam V/Brw Mayjen TNI Rudy Saladin menyampaikan terima kasih atas penyambutannya.

Ini mumpung ada Forkopimda Jember, ada Sekda, Kajari, Ketua Pengadilan Negeri, Kapolres serta Danbrigif, tolong Dandim 0824/Jember ini diajak untuk membantu berbagai persoalan di Jember.



Terkait ketahanan pangan, pada tahun 2024 produksi pangan kita di Jawa Timur mengalami penurunan, menurun dari 5,6 juta ton menjadi 5.3 ton beras, namun untuk Jember mengalami peningkatan produksi.

Kedepan kita akan optimalkan lagi untuk Kabupaten Jember ini, untuk mewujudkan swa sembada pangan, dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional, Sesuai dengan bawa cita Presiden RI diantaranya, keamanan negara dengan swa sembada pangan, energi, air dan lain-lain.

Hal ini perlu sinergi yang kuat antar pemangku kepentingan, dan di Kabupaten Jember ini perlu soliditas seluruh pejabat Pemerintah Daerah yang tergabung dalam Forkopimda, dalam menyatukan visi dan misi dalam mencapai nawa cita tersebut diatas. Tegas Pangdam V/Brw. (Siswandi)